Mot de bienvenue du Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, L'honorable Allan J. MacEachen, au Secrétaire d'État des États-Unis, M. Henry Kissinger, Ottawa, le 14 octobre 1975

Monsieur le secrétaire.

Au nom du gouvernement du Canada et en mon nom personnel, j'ai le très grand plaisir de vous souhaiter, ainsi qu'à madame Kissinger, la plus cordiale bienvenue. Vous en êtes à votre troisième visite dans notre capitale au cours des dernières années et, à maints égards, le moment est fort bien choisi pour venir à Ottawa, parée de ses atours automnaux d'or et de pourpre.

Lors de nos différentes rencontres, monsieur le Secrétaire, que ce soit en Europe, aux Nations Unies, à Washington, j'ai toujours accordé une grande importance aux échanges que nous avions sur des sujets intéressant nos deux J'ai trouvé fort utile de connaître vos vues sur les questions importantes dont sont saisis nos peuples et le monde contemporain. Nos entretiens se sont déroulés dans le cadre des communications étroites qui ont toujours existé entre nos deux pays. C'est dans cette optique que votre visite à Ottawa ne manquera pas, j'en suis sûr, d'ajouter à notre compréhension mutuelle et de mettre davantage en valeur des relations bilatérales qui, à mon point de vue, sont uniques en leur genre. Nos entretiens seront, je le crois, cordiaux et étendus, comme il convient entre les ministres des affaires étrangères de pays qui, en vieux amis, ont appris à se comprendre et à se respecter.

Vous aurez l'occasion, monsieur le Secrétaire, durant votre brève visite à Ottawa, de rencontrer notre Premier Ministre, certains de mes collègues du Conseil des ministres, et des Canadiens venant de tous les coins de notre vaste territoire. Je suis persuadé que tous ceux que vous rencontrerez se joindront à moi pour vous souhaiter la bienvenue et pour vous exprimer le prix que nous attachons tous aux efforts inlassables et constructifs que vous déployez pour assurer la paix et la stabilité dans notre monde agité. Dans l'esprit du bicentenaire de votre grand pays, je désire exprimer l'admiration profonde des Canadiens pour les réalisations, la créativité, la vitalité et le leadership qui caractérisent si bien les Etats-Unis d'Amérique.

Merci.